

Procès-verbal d'une assemblée régulière du Conseil d'administration de la Chambre de commerce du Pontiac tenue par visioconférence le 15 avril 2020, 10h00.

Minutes of a regular meeting of the Board of Directors of the Pontiac Chamber of Commerce held by videoconference April 15, 2020, 10 a.m.

Présences/Attendance: Mireille Alary
 Ronald MacKillop
 Larry Coleman
 Isabelle Gagnon
 Todd Hoffman
 Winston Sunstrum

Joelle Morrissette, adjointe administrative

Absences/Absent:

L'assemblée est déclarée ouverte à 10h02.	The meeting was declared open at 10:02 pm.
<p>1. Adoption de l'ordre du jour Il est proposé par Larry Coleman et appuyé par Mireille Alary d'approuver l'ordre du jour tel que présenté. Adoptée à l'unanimité</p>	<p>1. Approval of Agenda Proposed by Larry Coleman and seconded by Mireille Alary to approve the agenda as presented. Adopted unanimously</p>
<p>2. Divers</p> <p>2.1 INFORMATION -- Le Panier Bleu, Achetons québécois La SADC Pontiac travaille avec la MRC de Pontiac et d'autres sur cette action du gouvernement du Québec. Dans l'état actuel des choses, les entreprises le souhaitant peuvent accéder au site du Panier Bleu en saisissant leurs informations et services. Au besoin, la SADC peut venir en aide aux entreprises au besoin.</p> <p>2.2 Annonces dans les journaux – Achetons ici ! Suite à une discussion, il a été décidé de faire publier deux (2) annonces dans les journaux locaux concernant l'achat local.</p> <p>2.3 Renouvellement du membership Compte tenu de la crise sanitaire et économique en raison de la pandémie, il a été proposé par Winston Sunstrum et appuyé par Ron MacKillop d'annuler les frais de cotisation pour l'année 2020. Les membres ayant déjà payé leurs cotisations seront donc remboursés. Tous les membres en règle de 2019 seront considérés comme membres en règle pour l'année 2020. La</p>	<p>2. Varia</p> <p>2.1 INFORMATION – Québec Blue Box SADC Pontiac is working with the MRC Pontiac and others on this Quebec Government action. As it stands businesses can access the Blue Box site to input their information and services. If necessary, the SADC can assist businesses to input their data if they have issues.</p> <p>2.2 Ads in newspapers – Buy local! Following a discussion, it was decided to have two (2) ads published in the local newspapers in regards to buy local.</p> <p>2.3 Membership renewal Considering the prevailing health and economic crisis, it is moved by Winston Sunstrum and seconded by Ron MacKillop to waive its membership dues fee for the year 2020. Any members who have paid the said fee already shall be reimbursed. All members from the 2019 roll shall still be considered members in good standing for the year 2020. The Pontiac Chamber</p>

<p>Chambre annulera ainsi les frais d'adhésion aux nouveaux membres souhaitant se joindre à la Chambre. Également, il a été décidé de faire parvenir cette information à la radio communautaire CHIP 101.9 pour diffuser en ondes.</p> <p>2.4 Campagne d'achat local, image de marque et marketing en ligne – Partenariat avec la SADC Pontiac</p> <p>Suite à une discussion, il a été proposé par Larry Coleman et appuyé par Ron MacKillop qu'un montant de 10 000 \$ soit retenu pour fin de publicité, moderniser l'image de marque du Pontiac et à faciliter le marketing en ligne. Plus d'information à venir.</p>	<p>of Commerce will also waive the membership dues fee for 2020 to any new member desiring to join the Chamber. Also, it was decided to send the information to the local radio station, CHIP 101.9 for broadcasting.</p> <p>2.4 Advertising Campaign, Brand Image and online marketing – Partnership with the SADC Pontiac</p> <p>Following a discussion, it was moved by Larry Coleman and seconded by Ron MacKillop that an amount of \$10,000 be used for advertising purposes, update the Pontiac brand image and facilitate the online marketing. More information to come.</p>
<p>3. Prochaine assemblée régulière</p> <p>Le 29 avril à 10h00 par visioconférence.</p>	<p>3. Next regular Board meeting</p> <p>April 29th at 10 a.m. by videoconference.</p>
<p>4. Clôture de l'assemblée</p> <p>Il est proposé par Larry Coleman et appuyé par Isabelle Gagnon de clore l'assemblée à 10h49.</p>	<p>4. Closing</p> <p>Proposed by Larry Coleman and seconded Isabelle Gagnon to close the meeting at 10:49 a.m.</p>